

UNE RÉSURRECTION POUR NOTRE COEUR

Nous sommes toujours dans l'histoire de Lazare. Ce dernier avait été placé au tombeau devant l'entrée duquel une pierre avait été roulée. **Jésus ordonne de rouler cette pierre, mais Marthe Lui dit : Il est mort depuis 4 jours, son corps est déjà en train de se décomposer. Jésus lui répond : Ne t'ai-je pas dit que si tu crois en moi, tu verras la gloire de Dieu?** (Jean 11 :40).

Il y a des tristesses, des blessures, des peines, des douleurs et même des amertumes dans nos vies qui ont été enterrées dans nos cœurs car la mort les a saisies. Peut-être comme Marie, je dis au Seigneur, si Tu avais été là avant que tout cela dégénère, ces situations ne seraient pas enterrées car il y aurait eu guérison.

Aujourd'hui, Jésus veut faire devant nous un miracle, mais la situation est morte depuis longtemps et je crains peut-être qu'Il ouvre l'entrée de mon cœur de peur que cela sente mauvais car tout est en décomposition.

Et Jésus fit cette prière : **Père, Merci de ce que tu entends ma prière et tu écoutes chaque mot que je dis...J'utiliserai la puissance que tu m'as donnée. Il cria Lazare sort de ce tombeau. Lazare sorti du tombeau vivant enveloppé de vêtements funéraires.** (Jean 11 : 41-42). La mort a été vaincue!

La mort dans nos cœurs est vaincue lorsque ma foi est enclenchée en Celui qui peut tout, c'est ainsi que je verrai la gloire de Dieu. Saisissons la prière de Jésus pour nos propres situations.

La Résurrection de nos cœurs est sur nos lèvres!.

Affectueusement,,

Manon

Jean
Le 1236